
Freundeskreis des Theodor-Heuss-Gymnasiums Ludwigshafen/Rhein 

Protokoll der Mitgliederversammlung 

Montag, 10.10.2022, Aula des THG 

 

 
Beginn: 19:05 Uhr 

Ende:  20:05 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorstand: Frau Kleemann, Frau Urban, Herr Urban, Frau Herrwerth,  

Kassenprüfer: Herr Kelleter  

Schulleitung: Herr Schacht, Frau Dr. Wandslebe, Herr Jourdan 

Mitglieder insgesamt (siehe Anwesenheitslisten): 12 

 

 

TOP 1: 

Frau Kleemann begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Mitgliederversammlung. 

Sie bittet die Anwesenden aufzustehen, um der im Juli verstorbenen Frau Ulrike Breier zu gedenken, 

die langjährige zweite Vorsitzende des Freundeskreises war.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Frau Kleemann bedauert, dass es leider keine musikalische Umrahmung des Abends geben wird 

aufgrund des momentanen Krankenstandes. 

 

 
TOP 2: 

 

Bericht aus dem Freundeskreis: 

 

Aktuelle Mitgliederzahl: 635 

Eine Neuerung seit der letzten Mitgliederversammlung am 28.09.21 ist, dass die Fachschaften 

ganzjährig, je nach Bedarf, Förderanträge stellen können. Bisher war es immer nur nach Aushang 

möglich. 

In diesem Zusammenhang bedankt sich Frau Kleemann beim Schatzmeister Herrn Urban, auch 

insbesondere für die Führung der Betreuungskonten, was durch den häufigen Wechsel bei den betreuten 

SchülerInnen recht aufwändig ist. 

 

In den Vorstandssitzungen, die am 09.12.21, 15.02.22, 28.04.22, 21.06.22 und 15.09.22 stattfanden, 

wurden folgende Anträge aus den Fachschaften bearbeitet. 

Am 21.06.22 nahm erstmalig Herr Schacht als neuer Schulleiter teil. 

 

• Unterstützung von Buchgutscheinen beim Planspiel Börse 

• Display für die Aula. Damit sind Präsentationen bei verschiedenen Veranstaltungen, aber auch 

Unterricht in der Aula möglich. 

• Neue Beschallungsanlage in der Aula. Das Technikteam der Technik AG ist schon eingearbeitet. 

• Zukünftig soll die Lichttechnik erneuert werden mit Umstellung auf energiesparende LED-

Lampen. 

• Schulinterner Wettbewerb „klasse Klasse“ wird mit 300,00 € unterstützt. 

• Es werden 4 Hygienespender und eine Jahresfüllung Hygieneartikel gekauft. Damit ist das THG 

eine Schule, in der kostenlose Hygieneartikel für die Schülerinnen zur Verfügung gestellt 

werden. Die SV kümmert sich um das Auffüllen.  

• Die Fachschaft Kunst wird unterstützt mit dem Kauf diverser Verbrauchsartikel. 

• Unterstützung der Tierpflege-AG mit 150,00 € 

• Es werden Roll-ups angeschafft (150,00 €), die das THG z.B. am Tag der offenen Tür optisch 

 



sehr gut präsentieren. Der SEB gab den Impuls. 

Frau Kleemann berichtet, dass ein ehemaliger Schüler (Abitur 2008) „seiner Schule etwas zurückgeben 

möchte“ und hat einen vierstelligen Betrag gespendet. 

 

TOP 3 

 

Bericht des Schatzmeisters: 

 

Freundeskreiskonto: 

2021: 

Einnahmen:     31.363,00€ 

Ausgaben:        11.554,98 € 

 

Endsaldo am 31.12.21:   43.999,52 € 

 

2022 (01.01.22 – 31.08.22): 

Einnahmen:      11.108,00 € 

Ausgaben:             6.167,31 € 

 

 

Herr Kelleter berichtet, dass er die Kasse am 28.09.22 geprüft hat; die Kassenführung und sämtliche 

Unterlagen und Belege wurden als ordnungsgemäß befunden; Dank an den Schatzmeister, Herrn Urban, 

für seine Arbeit. 

 

TOP 4 

 

Herr Schacht beantragt die Entlastung, die einstimmig erfolgt. 

Frau Kleemann bedankt sich für das Vertrauen. 

 

 

TOP 5 

 

Bericht der Schulleitung: 

 

Herr Schacht bedankt sich zunächst beim Freundeskreis für die Unterstützung, ohne die viele 

Anschaffungen aufgrund der maroden Kassenlage des Schulträgers gar nicht möglich wären. 

 

Er stellt sich als neuer Schulleiter des THG seit dem 27.05.22 vor. Nach einem kurzen Einblick in seine 

Vita, bedankt er sich beim Schulleiterteam, die Vakanzzeit gut überbrückt zu haben. 

Ihm gefällt an der Schule das sehr nette Miteinander. 

 

Das bevorstehende Jubiläumsjahr zum 150 jährigen Bestehen wird mit mehreren Veranstaltungen, über 

das Jahr verteilt, gewürdigt. 

• Auftakt war die Revue „Endlich wieder Reisen“, geschrieben von Frau Ternes im September.  

• Es wird die Ausstellung 75 Jahre Rheinland-Pfalz am THG zu sehen sein. 

• Am 14.10.22 werden vor der Schule zwei Stolpersteine für einen ehemaligen Lehrer und einen 

ehemaligen Schüler des THG verlegt. 

• Im Juni 23 wird eine Projektwoche stattfinden: THG gestern – heute – morgen, die in ein 

Schulfest am 01.07.23 mündet. 

 

Herr Schacht freut sich, dass wieder außerunterrichtliche Aktivitäten nach Corona möglich sind, z.B. 

Studienfahrten, Integrationsfahrten etc. 

Er hebt die gute digitale Ausstattung der Klassenräume hervor. In jedem Raum befindet sich ein IWB. 

 

Frau Kleemann ergänzt, dass schon seit langem der Wunsch an die Stadt herangetragen wird, die Schule 

barrierefrei auszustatten, z.B. mit einem Fahrstuhl. Herr Schacht wird weiterhin darum bemüht sein. 



TOP 6 

 

Frau Kelleter regt an, dass sich der Freundeskreis stärker aktiv präsentieren sollte, z.B. am Tag der 

offenen Tür.  

Von den Anwesenden wird die fehlende Präsenz des THG z.B. in der Zeitung bemängelt. Frau 

Wandslebe und Frau Kleemann verweisen auf die Homepage und auf Instagram, wodurch gerade 

jüngere Personen angesprochen werden.  

Es wird angeregt, dass die Mitglieder des Freundeskreises als „Service“ per E-Mail über Aktivitäten der 

Schule informiert werden. Der Vorstand wird diesen Vorschlag bei der nächsten Vorstandssitzung 

thematisieren. 

 

 

Frau Kleemann bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Kommen, beschließt die Sitzung und wünscht 

allen einen guten Nachhauseweg. 

 

 gez. Gabriele Herrwerth (Schriftführerin)   18.10.2022  

 

 

 

 


